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Дорогие читатели, 

мы пережили очередное остиновское лето! Солнце светило нам очень усердно, даже немного чересчур. Мы очень
гордимся нашим летним лагерем! Это было третье лето, когда мы организовали летний лагерь для ребят. Уверен,
что у них останется много ярких и интересных воспоминаний. Хочется поблагодарить замечательных учителей,
которые готовили разнообразнейшие классы и продуманные академические программы. Организация летнего
лагеря была на Ольге Овчаренко, которая возила детей каждый день на нашем мульт-автобусе в парки, музеи и
бассейны. Мы провели с ребятами 50 дней, и так совпало, что и детей за лето было тоже 50. На этом Оля не
остановилась и уже начала планировать осенний лагерь на следующие школьные каникулы.

Осенний семестр в школе "Спутник" и новой спортивной школе "Метеор" начался 2-го сентября. На страницах
этого выпуска вы найдете расписание занятий и информацию о новых учителях. Не секрет, что я много лет
преподаю детям класс "Наука" и искренне считаю важным дать детям академические знания, но хочу обратить
ваше внимание на новую спортивную школу "Метеор". Ведь не только здоровье дает спорт, но и социальное
развитие детей так необходимое после пандемии и связанных с этим периодом ограничений. 

Осенью пройдет наш ежегодный фестиваль "Добро", мы активно готовимся и приглашаем волонтеров принять
участие в подготовке и организации праздника. Также в этом номере мы продолжаем знакомить вас с
замечательными жителями Остина и расскажем об общественном транспорте Остина и поделимся советами о
питании и переезде. Желаю вам хорошего учебного года, урожайной во всех смыслах осени и просто хорошего
настроения!

-ДМИТРИЙ ОВЧАРЕНКО

пи
сьм

о о
т о

сно
ват

еля
 це

нтр
а

2

Класс "Наука" - главный двигатель в изначальном
создании школы. Когда-то для меня было
открытием,  что есть дети, которым интересно
изучать сложные научные концепции и которые
готовы тратить свои выходные на это. На этих
уроках мы совмещаем академические знания и
интерактивные эксперименты. Это взрывы, крики
радости, визги, светящиеся и летающие предметы,
эксперименты с сухим льдом и жидким азотом,
лысые и светящиеся животные … мне очень хочется
передать детям любопытство и интерес к изучению
окружающего нас мира.

В этом семестре младшие детки, интересующиеся
наукой смогут ходить на класс STEM с Ириной
Макаренко. Там будет меньше экспериментов и
фокус на раннее развитие детей, что младшим
деткам лучше подходит. Постепенно опытные
ученики и детки постарше будут переходить на
класс "Наука", где они будут лучше готовы к более
сложным предметам: таким как химия, физика,
геология, астрономия, биология и генетика.

Класс "Наука" Новое здание
Мы очень рады поделиться новостью о новом
учебном здании, которое мы будем арендовать для
субботней школы. Это очень красивое
муниципальное здание Asian American Resource
Center, где находятся несколько культурных центров.
Хотим поблагодарить City Council города Остина за
признание нашего вклада в культуру Остина и их
поддержку: члены совета муниципалитета города
Остина одобрили нашу заявку, и Русскому
Культурному Центру сделали значительную скидку
на аренду аудиторий в здании. 

Здание находится по адресу 8401 Cameron Rd. У нас
будет одновременно проходить несколько классов
для детей, а в конце учебного дня и мероприятия для
взрослых. На первые 2 недели для взрослых уже
назначены уроки танцев и книжный клуб (IT и бизнес
клуб для взрослых будет идти на постоянной основе).
Пожалуйста, дайте нам знать, что интересно именно
вам - мы с радостью предоставим аудиторию для
других встреч, ведь сейчас это клубы по интересам -
книжный клуб, танцы, настольные игры, и т.д.
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10:10 - 10:55
Азбука (3-5

лет)
STEM (5-6 лет)

Кутюрье (дети от 5 и
взрослые)

Азбука (3-5
лет)

11:00 - 11:45
Русский язык        

(5-7 лет)
Русский язык        

(5-7 лет)
Пластилин (от 4х

лет)
Йога Шахматы

11:50 - 12:35
     Русский               

(7-9 лет)
Интерактивное
чтение (4-7 лет)

Рисование (4-7 лет)

Перерыв на обед

13:00 - 13:45
Театр (от 7

лет)
Робототехника      

(5-10 лет)
Рисование (дети от
4х лет и взрослые)

13:50 - 14:35
Театр (4-6

лет)
Наука (5-50 лет) Керамика (4-10 лет)

14:40 - 15:25
Книжный

клуб
(взрослые)

Бизнес/IT Клуб
(взрослые)

Керамика (дети от 7
лет и взрослые)

Балет (от 4х лет)

15:25 -16:00

Спутник - 8401 Cameron Rd.

Метеор  -  2008 Justin ln.
10:00 - 10:50  Беговой клуб

11:00 - 11:50   Футбол - младшая группа

12:00 - 12:30 

12:30 - 13:20     Футбол - старшая группа

13:30 - 14:20     Хоккей на траве- дети

14:30 - 15:20     Хоккей на траве- взрослые

Современные Танцы (4-5 лет)

Современные Танцы (6+ лет)

Тхэквондо

Валеев

Валеев

Валеев

Валеев

Валеев

Тихонова

Тихонова

Шевченко

Обеденный перерыв

2023-2024 Учебный Год

Учебные дни:
2, 9, 16, 23, 30 сентября
7, 14, 21, 28 октября
4, 11 ноября
2, 9 декабря

Макраме 
Орлова

Осенний семестр

Русский для малышей (3-4 года)
Орлова
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я Марина Шевченко 
В спорт я пришла в осознанном
возрасте. Как бывает во многих наших
школах, к нам в класс пришел тренер
рекламировать свою секцию тхэквондо.
Моя подруга решила попробовать, а я
из любопытства сопровождала ее,
бывала на выступлениях и даже попала
в летний спортивный лагерь с
тхеквондистами, правда пока в роли
повара. И вот, спустя год наблюдений и
знакомства с этим спортом, с ребятами,
я уговорила родителей разрешить мне
позаниматься. Как оказалось, у меня от
природы хорошие данные для этого
вида спорта, и уже через пару месяцев
тренировок я заняла 3 место на
чемпионате Харьковской области. Это
был 8 класс школы, и соревновалась я
сразу с подростками, а через год уже
выступала на чемпионате Украины.

Когда я училась в институте, со мной
связался друг моего первого тренера и
предложил заниматься у президента
Федерации Тхэквондо Украины, где он
сам на тот момент тренировался. Здесь
и начался мой профессиональный
спорт. В 2006 году я поехала на первые
международные командные
соревнования, где успешно провела бои
и меня взяли в сборную Украины. 

В составе сборной я пробыла 10 лет. За
это время поучаствовала во множестве
международных соревнований, включая
Гран При Европы, Чемпионаты Европы,
Универсиаду, Европейские Игры и
Чемпионаты Мира. Среди моих
достижений - многократная чемпионка
Украины, призёрка Чемпионатов Европы
в разных категориях и 5 место на
Чемпионате Мира. 

Я до сих пор остаюсь единственной
украинкой, которая отобралась и
представляла Украину на Олимпиаде
по тхэквондо.

Последние годы в сборной я работала
фитнес тренером, тренировала фитнесс
и тхэквондо. После 2017 я отошла от
профессионального спорта, потом
родилась доченька и началась
семейная жизнь, а в 2019 мы переехали в
США. Я хочу восстановить тренировки, и
заняться чем то своим. Сейчас в планах
вернуться в тренерскую деятельность.

Я Мастер Спорта Международного Класса и
Заслуженный Мастер Спорта Украины, что

является наивысшим спортивным званием в
стране. Ну а главное достижение мой

спортивной карьеры - это золото
европейского отборочного турнира на

Олимпийские игры и участие в самой
Олимпиаде в Лондоне 2012. 
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Новые Учителя

Руслан Валеев
Вся моя жизнь-спорт! Я начал
заниматься спортом с 4х лет, когда
мама привела меня на акробатику.
Став мастером спорта по акробатике,
параллельно начал заниматься хоккеем
на траве. А в 14 лет окончательно
перешел в этот вид спорта. И снова
дошел до мастера спорта.
Неоднократно становился чемпионом  
России в составе Казанской команды
«Динамо». Уже с детства я знал, что моя
жизнь будет связана с
профессиональным спортом и
тренерской работой в дальнейшем.
Поэтому я осознанно поступил и
окончил Казанский Педагогический
Университет с отличием. 

В 22 года я закончил профессиональную
хоккейную карьеру. И меня сразу
пригласили на тренерскую работу, в
один из старейших любительских
футбольных клубов  «Аякс». На
протяжении 11 лет я был играющим
тренером.

Спорт - это ежедневная работа над собой.
Именно такая работа приучает ребенка к

труду, умению доводить дело до конца и
ориентирует на долгую и кропотливую

работу. 

Но как оказалось, с профессиональным
спортом еще было не закончено.
Переехав в 2022 году в Турцию, я прошел
отбор в хоккейный клуб  “Alanya stars”,
играющий в турецкой суперлиге. А с
января 2023 года являюсь действующим
игроком команды Техаса по хоккею на
траве “Lone Star” и тренером детских
команд U12, U14, U16, U19. В июле этого
года в составе команды Lone Star,  
занял третье место в «Nationals»
Чемпионат Америки по хоккею на траве. 

На моем счету огромное множество
соревнований, побед и бесценный опыт
работы с детьми и взрослыми.
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Светлана Тихонова
Танцами я занимаюсь с детства. В первую секцию
меня привели в 5. Потом была танцевальная школа,
какие-то еще кружки. А вот осознанно я пришла на
танцы уже в 16. Это был хип-хоп, конечно же. Тогда все
его танцевали. И дальше все закрутилось. Команда,
баттлы, танцевальные лагеря. После хип-хопа были
практически все уличные стили: dancehall, house
dance, vogue, waacking. 

С dancehall у меня случилась отдельная любовь.
Старалась ездить в Москву на классы танцоров с
Ямайки. Следить за новыми движениями, видео,
музыкой. Какое-то время я была лучшей в Самаре.
Выигрывала баттлы по Dancehall, ставила номера.

Вести занятия с начала с 2010-го, на заменах своего
тренера. А потом и в других студиях. И разные стили.
Танцы тогда были не основным моим направлением
деятельности. Работала вечерами после офиса, как-
то находила время и силы на это. А потом поняла, что
больше не хочу разрываться и полностью
переключилась на фитнес и танцы. 

После декрета я сменила dancehall на high heels и
просто хорео-классы. Думаю, это очередное модное
движение сейчас в танцевальной среде, но мне
нравится! !

Очень хочется делиться тем опытом, что накопился
за последние 16 лет. И, так как у меня 4-летняя
дочь, то и до работы с детьми я, наконец-то,

созрела. Буду рада вам и вашим детям на занятиях.

Нов
ые 

Учи
тел

я

Я Татьяна Орлова из Санкт-Петербурга, в
Остине и в США почти год. У меня высшее
педагогическое образование по специальности
учитель русского языка и литературы (РГПУ им.
А. И.Герцена, магистратура 2005г.). Также есть
дополнительное дошкольное образование.
Работала в школе, в детском саду и в
дополнительном образовании. Мне нравится
творчество, работа с детьми, нравится все
время узнавать что-то новое. Я убеждена, что
педагог не только учит, но и сам учится у детей.

Татьяна Орлова

Я убеждена, что педагог не только учит,
но и сам учится у детей.
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Новые Учителя

Наши замечательные
учителя ждут вас

Как не заблудиться на
новом кампусе

8401 Cameron Rd

456
Б Ш

М

Мы снимаем комнаты 4, 5, 6 и Б (для класса балет).
Примерно раз в 2 недели в аудитории М будут
проходить бесплатные мероприятия. Дети будут
играть в шахматы преимущественно в зоне Ш. В
здании будут периодически проходить
мероприятия других организаций. Иногда они будут
для всех желающих, а иногда только для
приглащенных или по билетам.
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Десять недель летнего лагеря «Лаборатория» были
наполнены новыми знаниями, экспериментами,
экскурсиями, новыми знакомствами, творчеством,
танцами, спектаклями… Остиновское лето имеет свои  
сложности. Погода не особенно позволяет гулять в
парках и зоопарках. Мы провели много времени в
библиотеках и бассейнах. Мы съели много арбуза.

Лет
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Летний Лагерь
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Замечательный праздник, День Защиты Детей, мы не могли не отпраздновать. Мы хотим всего самого
замечательного для наших детей, для всех детей нашего города. Наш фокус - образование и общение детей, но
праздники тоже абсолютно необходимы! такие веселые, радрстные дни - важные кусочки фундамента детства.
Дети чувствуют себя любимыми, важными и счастливыми.



Наши события

11

День Ивана Купалы
День Ивана Купалы - замечательный праздник, идеальный для жаркой техасской погоды. Мы с ребятами
танцевали с русалками, плели браслеты, разгадывали ребусы, проходили полосу препятствий с капитошками и
потом с удовольствием побросалиих друг в друга. Это было весело и освежающе! В конце праздника мы с
ребятами посмотрели сказочно красивое и завораживающее шоу мыльных пузырей. Этот праздник можно с
удовольствием праздновать все лето .
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Для роста и развития детского организма критически
важно обеспечить ребёнку питание качественными
белками, жирами и углеводами. К сожалению,
американские школы в большинстве своём не могут
предложить полноценное здоровое питание для детей. 
 
Чтобы составить сбалансированный ланч для своего
ребёнка придерживайтесь простой схемы: 
овощи, 
белок (мясо, рыба, яица), 
жиры (орехи, семечки, ореховые пасты, сыры, оливки,
масла), углеводы (крупы, бобовые, картофель,
цельнозерновой хлеб). 
В качестве десерта можно положить ягоды, фрукты,
сухофрукты.
 
Поделюсь с вами несколькими примерами для ланч-
боксов, которые я рекомендую своим маленьким
пациентам и их родителям. 

Рекомендации по Приготовлению
Ланчей и Перекусов для Детей в Школу

1 вариант:
Салат (курица/тунец, яйцо, крем-сыр, зелёный
горошек), ржаные хлебцы, морковные палочки, яблоко
 
2 вариант:
Отварная курица, рис, бобы Эдамаме, морковь,
заправка (оливковое масло, соль, специи, мёд,
кусочек лайма, петрушка)
 
3 вариант:
Сэндвичи (листья салата, курица, авокадо,
помидоры), крекеры из семечек, виноград
 
4 вариант:
Фасоль тушёная с мясом, руккола или любые другие
овощи/зелень с сыром, помидоры
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Школьные ланчи

5 вариант:
Хумус, помидоры, листовой салат с красным луком
или без, оливки, нут или фасоль
 
6 вариант:
Хумус, голубика, огурец, морковные палочки, куриная
ветчина (в составе лишь курица и специи), орехи
 
7 вариант:
Прошутто или хамон, сыр, ржаные хлебцы, хумус,
орехи, виноград, сыр
 
8 вариант:
Хумус, сыр, ржаные или миндальные булочки (можно
заменить на хлеб Ezekiel), огурцы, помидоры

Я клинический нутрициолог, специалист
функциональный медицины. Я помогаю взрослым и
детям с помощью питания и изменения образа
жизни справляться со многими современными
недугами (аллергия, диабет, проблемы ЖКТ,
кожные высыпания, гормональный дисбаланс и
др.). Ко мне приходят пары с проблемой
бесплодия, люди с «лишним» весом или уже в
стадии ожирения. Мой подход заключается в том,
чтобы найти причину недуга, а не просто бороться
с симптомами.

—Полина Майлс
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Мы планируем очень плодотворную Осень! Следите за анонсами. 

Осенние Мероприятия
1 сентября, 1 октября и 1 ноября - встреча детского
книжного клуба "Читалочка" 
Мы снова приглашаем детей младше 5 лет и их родителей провести приятный вечер в
тени деревьев во дворике нашего садика. Профессиональная актриса Венера Валеева
прочитает для детей книжку. Летние встречи были очень душевными и принесли много
новых знакомств. Ура книжкам! 

2 сентября - Урок современных танцев (для взрослых) со
Светланой Тихоновой в школе "Спутник" в 15:00 

9 сентября - Класс по рисованию спиртовыми чернилами с
Дианой Петровой в садике "Медведица" в 16:00

9 сентября - Настольные игры 
(для взрослых) в школе "Спутник" в 15:00 

9 сентября - Culture Day 
в школе "Спутник" 11:00 - 15:00  

22 сентября - Интерактивный спектакль 
«Телефон» в садике "Медведица" в 16  в 17:00

15 октября - Фестиваль "Добро" 15:00 - 19:00 

29 октября - Костюмированный Квест 
«По Щучьему Велению» 

20-24 ноября - Осенний Творческий Лагерь «Звезды Остина»



Советы Переезжающим
Всем привет! Меня зовут Татьяна. Я и мой муж
переехали в США 1.5 года назад из Читы, выиграв
Грин Карту. Хочу поделиться своим опытом, чтобы
вы могли проще пройти этот путь. Я столкнулась с
рядом сложностей и хочу, чтобы вы не повторяли
моих ошибок.

Учите английский язык как можно раньше,
это облегчит вам жизнь в США.
По возможности подготовьте достаточно
денег на первое время. Вам нужно будет
заплатить двойную цену за квартиру в
начале аренды ($3,000-$4,000) и купить
машину, без нее никак! Переведите деньги
в доллары, чтобы потом не потерять на
обмене. 
Сделайте генеральную доверенность на
кого-то из близких родственников дома на
всякий случай.
Сделайте международные права они
помогут вам первые три месяца пока вы
будете получать местные.
Привезите лекарства, которыми обычно
пользуетесь (даже редко), тут они сильно
отличаются, сложнее достаются и дороже
стоят.

1.

2.

3.

4.

5.

Когда заезжаете по Грин Карте, внимательно
проверяйте адрес, который вы указываете. В моем
случае офицер на границе сделал ошибку в
адресе. Из-за этого я не могла получить
документы несколько месяцев. 

Есть комплекс Bexley, в котором
наиболее просто снять жилье без кучи
документов.
Для медицинской страховки найдите
себе русскоговорящего агента,
который вам поможет разобраться в
страховых планах. Их помощь
бесплатна для страхуемых. Мы
выбрали ambetter.  
Банковские карты вы можете открыть в
банке Bank of America по адресу 12521 N
Interstate Hwy 35, там сотрудники не
просят подтверждение адреса.

1.

2.

3.

подготовка к переезду

Не рекомендую 
Снимать квартиру, не увидев ее. Нас
неприятно удивили тараканы и общее
состояние квартиры. 
Слушать только чье-то одно мнение
ошибочно. Информацию проверяйте в
нескольких источниках, потому что все
субъективно, а также меняется и
обновляется. 

1.

2.

На границе

На месте

Нам здесь очень нравится погода, атмосфера,
природа, множество различных парков,
люди, барбекю, живая музыка и много

различных мероприятий, а также большое
русскоязычное комьюнити.

Больше деталей
можно найти в моем
блоге в Телеграмм.
Буду рада
познакомиться и
ответить на вопросы.

— Татьяна
Мирошниченко

Советы Переезжающим
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Этим летом мы провели 5 встреч детского книжного клуба.
Каждое первое число месяца мы радуем малышей чтением
книг и возможностью поиграть на территории нашего
суперуютного садика. Для деток постарше мы устраивали
встречу на территории садика и в Центральной Библиотеке.
Читает детям профессиональная актриса Венера Валеева.
Ждите анонсы о книжном клубе для взрослых.

Книжные Клубы
Кни

жн
ые 
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Юлия Воеводина
Мы переехали в Портленд, штат Орегон, в 2017 году из
Москвы, вслед за повышением, которое мой муж
получил на работе. До переезда я успешно работала
руководителем маркетинговых исследований в
крупном агентстве, а также преподавала социологию
в университетах. Конечно, жизнь в столице была
интересной и насыщенной, но мы решили
попробовать что-то новое. Многие нам позавидовали
тогда, да мы и сами себе завидовали, хотя наша
новая жизнь отнюдь не складывалась как в сказке.
Портленд не был нашим выбором, но и случайным его
тоже не назовешь, ведь все, что с нами происходит –
неслучайно. Мы не сразу приняли и прочувствовали
атмосферу этого места, после Москвы Портленд
даже городом-то сложно было называть. Но сейчас,
по прошествии почти 6 лет, я с огромной
благодарностью отношусь к этому городу и стране в
целом за все те новые возможности, которые мы
здесь обрели, за то, какими другими людьми мы тут
стали.

Самое важная цель на этот год –
это зарегистрировать Буклю как
некоммерческую организацию,
т.е. скоро Букля будет работать

исключительно на благо
русскоговорящего сообщества в США,

а не для прибыли.
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Книгиюжные новости 
Так родилась Букля – сервис по аренде детских книг в
США, проще говоря – библиотека с доставкой на дом
– booklya-lib.com. Читатели заказывают книги на
сайте, я им отправляю их, они читают и отсылают
обратно в уже оплаченной коробке.

И дальше уже все закрутилось само самой.
Появились друзья, единомышленники, новые проекты.
Немалую роль в этом сыграла пандемия, когда мы
все оказались дома, и надо было как-то
поддерживать себя и создавать новый круг
виртуального общения. Самым масштабным из них
был и остается – проект онлайн-форум “Билингвы от А
до Я” для родителей, которые растят детей-билингвов
и поддерживают родной язык в своих семьях.

Сейчас каталог насчитывает около 1500 книг. В
каталоге есть книги на любой возраст до 15 лет, но
наш любимый возраст – это 3-8 лет, – это возраст,
когда родители больше всего читают своим детям.
Есть отечественная и зарубежная классика,
современная литература, проза/стихи, много
сборников, очень много сказок, серий, энциклопедии,
толстые книги и тоненькие. Есть даже номера детских
журналов. Все книги отличного качества от ведущих
издательств, у нас нет книг с дешевыми
иллюстрациями, непонятными текстами и т. д. Это
делает наш сервис более выгодным в сравнении с
покупкой этих же книг.

Желаю всем крепкого здоровья, как физического, так
и психологического. В наше непростое время, очень
важно снова “собрать” себя, “перепрошить”, понять,
кто ты есть, кто ты настоящий. Я убеждена, что
сохранение своих культурных корней играет большую
роль в этом процессе. Мы не должны забывать о
своих традициях и языке, которые связывают нас с
нашим прошлым и помогают нам определиться в
настоящем и будущем. Учите своих детей русскому
(родному) языку, сохраняйте культурные обычаи и
традиции в своей семье. Я уверена, что наши усилия в
сохранении культурного наследия помогут вырастить
новое поколение, которое принесет в мир светлое
будущее, как бы пафосно это ни звучало. Даже если
мы не живем в идеальном времени, мы можем внести
свой вклад в будущее, и это очень важно.
Спасибо, что пригласили на интервью, я получила
огромное удовольствие.

Однажды я посмотрела вокруг – мой дом
завален детскими книгами, я сама листаю
и копаюсь в этих книгах с удовольствием. 

https://www.booklya-lib.com/


Зачем вообще нужен общественный транспорт, если
можно ездить на  личном автомобиле?,- возможно,
подумает или скажет кто-нибудь, кто уже привык к жизни
в США. Однако, если мы хотим жить в городе удобном
для всех, в городе, который не задыхается в пробках, то
общественный транспорт необходим. Автомобильные
дороги очень уязвимы к перегрузке, чем больше по ним
ездит людей, тем дольше становится время поездки,
падает пропускная способность. А с общественным
транспортом наоборот: чем больше людей им
пользуются, тем более качественный сервис они
получают, тем больше можно затратить денег на
инфраструктуру, транспорт ходит чаще и т.д. Но выбор
между общественным транспортом и личным
автомобилем также зависит от того, насколько удобно
пользоваться тем или другим. Посмотрим, как обстоит
дело с общественным транспортом Остина.

Во-первых, насколько удобно дожидаться этого
транспорта? К сожалению, многие остановки Остина не
оборудованы ничем, кроме таблички с номером
маршрута: нет ни козырька или навеса, ни скамейки, ни
информации о том, когда придет автобус.
Справедливости ради надо отметить, что на некоторых  
крупных остановках ( а также на остановках
высокоскоростного трамвая) это все есть.

Во-вторых, удобство транспорта для разных групп
пассажиров. Тут хотелось бы отметить удобство
общественного транспорта как для велосипедистов, так
для маломобильных пассажиров. Велосипедисты могут
прикрепить свои велосипеды на специальное крепление
спереди автобуса, а люди с инвалидностью могут легко
заехать и выехать из автобуса (и для них внутри
автобуса тоже есть специальные крепления). Водители
очень предупредительны к маломобильным
пассажирам, помогают им. Кстати, велосипедистам не
нужно отдельно оплачивать провоз своего велосипеда.

В-третьих, насколько часто ходит общественный
транспорт? Ответ на этот вопрос напрямую связан с
вопросом, сколько же людей пользуются им. К
сожалению,траспорт ходит редко. Скоростной трамвай
ходит раз в полчаса,  местные автобусы тоже. Но есть
два скоростных маршрута: 801 и 803, которые все же
ходят чаще, чем обычные автобусы. Скоростные
автобусы ходят раз в 10-15 минут, обычные- раз в 20-30
минут.

В-четвертых, насколько районы Остина хорошо
охвачены сетью общественного транспорта? Ответ на
этот вопрос неудовлетворительный; основное движение
проходит с севера на юг и обратно, центр связан с
востоком, есть хороший транзит к Университету, но
многие районы остаются совершенно не охвачены
общественным транспортом, и по сути у людей нет
другого выбора как пользоваться автомобилем.
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Общественный Транспорт Остина 
В-пятых, насколько пользоваться общественным
транспортом безопасно? Утром, днем и ранним
вечером вполне безопасно. Чем больше едет в
транспорте людей, тем безопаснее. Внутри в
автобусах висят объявления о том, куда звонить в
случае опасности. И к сожалению, такие случаи
нередки поздним вечером, когда в автобусы заходят
люди, находящиеся под воздействием веществ, или
сумасшедшие. Водители предпочитают с ними не
связываться, полицию не вызывают.

В-шестых, вопрос цены проезда для пассажира. Она
вполне адекватная, невысокая, есть система
абонементов и бесплатного проезда для студентов и
инвалидов. Сам пассажир платит за разовый проезд
в одну сторону $1.25 за проезд в обычном автобусе и
$2.50 за билет на сутки. Также есть абонемент на
неделю за $11.25 и абонемент на месяц за $41.25. В
транзитных автобусах, которые связывают центр
Остина с пригородами, а также в высокоскоростном
трамвае цена за проезд выше: разовый проездной
стоит $3.50, суточный проездной стоит $7.00,
абонемент на неделю стоит $27.50 и на месяц- $96.25
Однако все равно общественный транспорт сам
себя не окупает потому, что пассажиропоток низкий.
Приходится субсидировать из бюджета города.

Итак, подытожим, что можно в целом сказать об
общественном транспорте Остина? Он есть далеко
не во всех районах, в основном транзит идет к
центру, а западные и восточные районы между
собой не связаны.Общественный транспорт
медленный, хотя и удобный для всех пассажиров.
Кстати выделенные полосы для автобусов, которые
могли бы помочь им не стоять в пробках, есть только
в центре города. Но это хороший задел на будущее. 
Остин растет и развивается, все больше людей
приезжают сюда, привлеченные потенциалом этого
города. И тут встает вопрос, что город может
предложить им. Систему общественного транспорта
необходимо развивать и улучшать. Ведь чем больше
людей пользуются личными автомобилями, тем
больше пробок на дорогах, проблем с парковкой, не
говоря уже об экологии. В этом плане можно
ориентироваться на примеры тех городов США, где
есть хороший общественный транспорт, например
Сиэтл, где есть и автобусы, и трамваи, и
троллейбусы, и метро. В администрации города
сидят грамотные люди, которые понимают
поставленные перед ними задачи. Недавно были
опубликованы планы развития общественного
транспорта Остина,  в них предполагается
появление  маршрута высоко- скоростного трамвая
на востоке Остина, которая свяжет северо-восток с
центром и с юго-востоком. Будем надеяться, что эти
планы сбудутся быстрее а также на то, что развитие
общественного транспорта на этом не остановится.

— Татьяна Орлова

Карта маршрутов
общественного
транспорта. Больше
информации на
www.capmetro.org.



Диана Петрова
Здравствуйте, меня зовут Диана Петрова. Я родилась
и выросла в Уфе, Республика Башкортостан. Я по
образованию инженер, строитель-проектировщик.
Когда я жила в Москве, моя творческая работа была
связана с интерьерами и ремонтом. Год назад моему
мужу предложили работу в Америке. Мы решили
попробовать – семья молодая, это великолепная
возможность выучить язык, дети вот только пойдут в
школу. Когда мы изучали американские города, все
нам сказали, что нужно рассмотреть Остин, так как
здесь больше парков, сплэш-парков, разных
«развивашек» для детей.

Для меня на первом месте стоят люди,
потом природа, фауна. Пока я восхищаюсь

всем: людьми, их отзывчивостью,
открытостью, количеством мест, куда

можно сходить с детьми.
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В Остине я решила попробовать услышать себя,
вытащить эти цвета из себя, понять, чего я стою, что я
ощущаю. Я снова стала вести свою страницу в
Инстаграм, всё чаще выкладывать фотографии своих
работ и получила отклик. Я нашла людей, которым
это тоже было интересно. На моих уроках, помимо
декора, мы очень много беседуем на тему цвета,
обсуждаем внутреннюю составляющую человека, о
том, что мы любим смотреть, носить. На таких
беседах люди для себя могут понять, чего они хотят
на самом деле. В итоге получается результативное
терапевтическое мероприятие.

Вода успокаивает, и люди полностью расслаблены,
они ничего не контролируют, просто получают
удовольствие, когда идёт процесс «литья». Да, у нас
такая техника. Люди делятся чем-то со мной, мы с
ними это обсуждаем. Проговаривая свои мысли и
вопросы, человек может понять что-то сам для себя.
Честно скажу, всегда идёт такая дикая отдача, люди
настолько благодарны, что с каждым учеником, с
каждым клиентом я хочу заниматься этим всё больше
и больше, потому что я вижу в этом абсолютное
счастье.

Я дорожу тем, что я готова пробовать что-то новое, и
я верю, что у нас получится. Я люблю выходить из зоны
комфорта. Я дорожу тем, что я не боюсь принимать
вызов, дорожу своим настроением. Это очень круто,
если жизнь даёт тебе возможность, это значит, что ты
на самом деле готов к этому. Надо пробовать и не
надо бояться. Даже если будет сложно, всё равно
нужно попробовать.

Я работаю со спиртовыми чернилами и жидким
акрилом. Стиль – абстракция, так как всегда любила
что-то непонятное, чтобы это расслабляло, чтобы это
было красиво и эстетично. Абстракция всегда меня
поражала тем, что в ней каждый видит что-то свое,
там нет пределов. А академический рисунок меня
никогда не вдохновлял.

Я советую всем пробовать и не бояться,
потому что здесь люди любят тех, кто

занимается тем, что любит. Просто
попробовать и увидеть, что у тебя будет куча

восторженных отзывов и благодарности!



Безусловно, столько лет прожив в России, в
окружении своих близких и друзей, в привычном для
нас жизненном укладе и распорядке, переезд в
другую страну требует времени для адаптации. Пока
свободно перемещаться, в том числе на свою Родину,
не имеем возможности, благо новые технологии
позволяют поддерживать связь с родственниками.
Жизненный уклад пришлось перестроить
кардинально, самостоятельно решать бытовые
вопросы, которые раньше могли возложить на
помощников. Ну и, конечно, нам сложно понять
работу медицинских компаний, здесь это тоже
достаточно дорого и сложно, дома это было гораздо
проще.

Помимо основной работы, развития бизнеса, у меня
есть хобби, я плету косы. Этим я занимаюсь более 15
лет, в основном плела своей дочери, практически
ежедневно создавая ей прически, а по приезду сюда,
в Америку, этой услугой стали интересоваться люди,
поэтому вне работы, я могу посвятить этому время.
Кстати, сейчас для детских праздников у меня
стартовала услуга «Бьюти-бар», где для девочек и их
мам я создаю невероятные прически, используя
цветные пряди.

С детства моя любимая книга Осеевой «Динка» и
«Динка прощается с детством», «Унесенные ветром»,
«Граф Монте Кристо», «Анна Каренина», «Коко
Шанель. Жизнь, рассказанная ей самой». Люблю все
фильмы, основанные на реальных событиях.

  

Галия Киндашова
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Я хотела бы пожелать прежде всего мирного неба
над головой, здоровья, чтобы было меньше

поводов обращаться в медучреждения, а также
возможность встречаться, дружить и общаться.

История нашей жизни увлекательна и разнообразна,
большую часть сознательной жизни прожили в
Москве, много путешествовали по Европе и Азии. Жили
и работали во Вьетнаме два года. Вообще, я
профессиональный HR, работала в крупной компании
директором по персоналу, что позволило мне не
только получить уникальный опыт, но и вместе с моим
супругом удалось собрать команду профессионалов
и построить успешный многопрофильный бизнес в
России в сфере клининга, складской логистики, в
образовательной деятельности, а также кадровое
агентство.

В 2020 году, ожидая третьего ребенка, мы решили, что
нужно родить его в США. Так началось наше
знакомство с Америкой. Потом приезжали сюда
отдыхать и в середине 2022 решились на
окончательный переезд.

С переездом в США мы также стартовали наш бизнес
в сфере клининга, “Deep Clean”
(www.deepcleanhq.com), внедряя на рынке США свои
ранее выработанные стандарты уборки, и, по мере
возможности, предоставляем клиентам услуги по
расхламлению и организации пространства.

Пока Остин радует своей погодой, доступностью
жилья, возможностью много времени проводить 

с семьей и детьми и часто бывать на природе.

https://deepcleanhq.com/


Всем привет, меня зовут Оксана. Родилась и выросла
я в небольшом городе Полтава на Украине. Приехала
в Америку, город Чикаго, я к своему будущему мужу,
он, кстати, тоже из Полтавы, но видимо не судьба нам
была встретимся в родном городе, на родной земле.
Переезд в Остин мы планировали давно, так как для
себя решили, что хотим жить в тёплом климате. Даже
приезжали на “разведку“ пару раз, но как то долго не
решались. И вот муж получил предложения по работе,
от которого просто нельзя было отказаться, значит,
судьба, решили мы и отправились в Техас. 
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Оксана Фурман Марина Белякова

На первом месте это конечно же то, с какой
скоростью растет и развиваться Остин. Чудесный
город, где можно реализоваться в любой сфере.

Мы здесь не так давно, но уже обзавелись
хорошими друзьями.

Я считаю, что главное богатство любого человека —
это его семья. Пока рядом есть люди, которые тебя
поддержат, за спиной будто вырастают крылья и все
трудности решаются ! Моя семья - это моя опора и
поддержка.

Путешествия — одно из наших семейных увлечений, не
важно - на машине, на самолете - мы очень любим
открывать для себя новые горизонты. Одно время мы
так много путешествовали, что дочка утром
просыпалась и первым делом спрашивала: мамочка,
а куда мы сегодня поедем?

Я родилась в семье обычных рабочих. Мой папа был
дальнобойщиком, мама поваром. Детство было как у
всех советских детей. Летом – в деревню к бабушке и
дедушке. Свобода, поля, леса, речка… 

Мне повезло, я с детства знала, кем хочу стать. И
постепенно, шаг за шагом двигалась к своей цели.
Судьбой мне было уготовано попасть в Dessange на
Лесной улице в Москве. Там я познакомилась со
своими друзьями и коллегами, с которыми спустя
долгие годы продолжаю общаться. В стенах этого
салона я прошла путь от стилиста до менеджера, и в
какой-то момент мне предложили возглавить новый
салон на Садовом кольце в качестве арт-директора.
Это были золотые годы в моей жизни и карьере. Мы с
друзьями ездили в Париж на ежегодное шоу и
мастер-классы Dessange. Много путешествовали
одновременно обучаясь, шутили, смеялись… Повидали
много интересных мест в Европе.

Остин нам понравился сразу! Эти извилистые дороги,
горы, реки, озера… Все очень красиво и тепло. Я
устроилась работать в Ulta Beauty и попала в
абсолютно шикарную команду. Недавно я открыла
свою студию, мой муж мне помог. Самое
современное оборудование, что касается
колористики. Мы команда, и я верю в наше светлое
будущее.

Переезд в другую страну - это стресс. Не знаешь
языка, порядков, законов, делаешь ошибки на
каждом шагу. Трудностей было много, но я

благодарна каждому человеку, который
появлялся в моей жизни.



В Остине я встретил замечательного друга, случайно
сидя в Старбаксе и обдумывая планы на будущие. Мы
решили, что Остину не хватает вкусного кофе, а также
нам захотелось реализовать одну идею, которая
очень популярна в Японии и Корее.
Так мы открыли свое производство (обжарка кофе),
плюс упаковка дрип бокс кофе. Еще мы проводим
дегустации кофе и обучаем правильному методу
заваривания, чтобы кофе раскрывался максимально
ярко.

Я выросла в Баку. После окончания школы с
пятерками была принята в Азербайджанскую
Государственную Нефтегазовую Академию и
окончила ее со степенью бакалавра в
автоматизированных системах управления. Работала
программистом, в том числе в институте
«Космических исследований природных ресурсов» в
Баку. Я перешла в аспирантуру, чтобы учиться в
Научно-исследовательском институте технологии
бурения в Москве, Россия. После учебы мне
предоставилась прекрасная возможность приехать в
Соединенные Штаты.

выдержки из интервью

Алексей Юферов
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Мне кажется в Остине все еще мало
разнообразной вкусной кухни. В
планах есть открыть кофейню с

нашим кофе и наивкуснейшими
завтраками.

Роза Караханова

Семья — главная причина моего переезда в
Техас, хотя я быстро влюбилась в его атмосферу.

Весь путь до Остина нас сопровождали сложности,
но каждый раз, когда мы были готовы отчаяться, нам
встречались замечательные люди. Когда сломалась
машина в Оклахоме, случайный водитель просто
подъехал и помог нам, при этом не захотел брать
никаких денег и сказал, что он рад был помочь, и рад,
что мы выбрали Техас, так как он оттуда. 

Как президент Русского клуба/Клуба русскоязычных
женщин в Хьюстоне, я стараюсь организовывать
мероприятия, которые способствуют установлению
контактов и личностному росту. В завсимости от
сезона, мы проводим различные вечеринки и
праздники. У нас сложилась отличная команда с
опытными специалистами в различных сферах
деятельности. Связи, которые мы продолжаем
устанавливать, безграничны.

Запрограммируйте себя на успех! Успешные люди
поддерживают друг друга, мотивируют,

вдохновляют и подталкивают друг друга.
Желаю всем быть счастливыми, успешными и

сильными!

Мы переехали с женой и нашим молодым котом-
бенгалом Стивеном. Юля, моя жена, очень
талантливый клинический психотерапевт, и это не
просто мои слова, данный факт подтвердило
правительство США по программе EB-1.

www.512coffee.com
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